
●小学生の回答（1６人）

Ｑ．ツアーの感想

Q.びん・缶・ペットボトルの分別の大切さについて Q.家電のリサイクルのしくみについて

Q.ツアーの内容でためになった、楽しかったもの（複数回答）

夏休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2024

アンケート結果

Ｑ.学年について



アンケート結果

●保護者の回答（1６名)

Q.家電リサイクル料金に対する感想（参加前と参加後）

参加前 参加後

夏休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2024

アンケート結果

Q.びん・缶・ペットボトルの分別の大切さについて Q.家電リサイクルの仕組みについて

Q.ツアーの内容で印象に残ったもの（複数回答）



夏休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2024

参加者の声
●小学生

《6年生》
• テレビを自分で解体して、中がこんなふうになっていることもわかったし、リサイクルを本当に
体験している感じで楽しかった。

• 実際に動かしたり、触ったりできて心に残って勉強になった。
• 貴重な体験ができて、楽しかった。

●保護者

• とても良い社会勉強になりました。 これが無料で体験できるなんて本当にありがたいです。

• テレビの解体を楽しそうにしていたのが印象的でした。普段できないのでとても良い体験
でした

• 家電リサイクルにとても手間がかかることがわかりました。 料金が高いと思っていたけれ
どこれだけの人手がかかるなら安いくらいだと思いました

• 非常に勉強になりました。リサイクル現場の現状を見て日常生活をしている中で使用して
いるものを簡単に廃棄することが正しいことなのか考えさせられました。

• 楽しんでいました。ありがとうございました

• 解体作業は本当に大変な作業だと思います。粉塵や空気中に舞うものを吸わないようにす
るのに気をつけないといけないと思いました。働いている人の体調に気をつけてと祈るば
かりです。

《４年生》
• テレビの解体体験やペットボトルは、フタ、ラベル、本体に分けた方が良いと知りとても楽し
かった。

• すごく楽しかった。いろんなことがためになったしまたすごく行きいです。
• 長いバスツアーでとても楽しかった。バスツアーだけどちゃんと勉強になって楽しかった。

《5年生》
• テレビの解体体験が楽しかったです。
• 普段はできない楽しみがたくさんあったのでとても楽しかったと思う。
• ごみの分別は前からきちんと分けていたのでこれからも分けるのを続けたいと思いました。
ゴミが海に流されて魚が死んでしまっているのでゴミのリサイクルを私もしたいと思いました。

• いろんな仕事に触れてもっとやってみたいと思った。
ゴミを分けている人が大変そうだと思った。ちゃんと分別をやるようにする。
テレビの中を見たことがなかったから楽しかった
バスの中のクイズも楽しかったです。また行きたいです。

• リサイクルについてたくさん詳しく知ることができました。


